

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI (MYOB ACCOUNTING
VERSI 15) DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
PADA APOTIK DETIGA FARMA**



OLEH

**ROMI IRAWAN ZALUKHU
06 077 050**

TUGAS AKHIR

**Diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar
Ahli Madya**

**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2010**





Nomor Alumni Universitas

ROMI IRAWAN ZALUKHU

Nomor Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir : Pdk. Panjang / 05 Desember 1987 b). Nama Orang Tua : Abdul Hakim Zalukhu dan Kartini Lubis c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e). No.BP : 06 077 050 f). Tanggal Lulus : 18 Januari 2010 g). Predikat Lulus : Sangat Memuaskan h). IPK : i). Lama Studi : 3 Tahun j). Alamat Orang Tua : Pendakian Panjang Jorong Petok Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman

Aplikasi Komputer Akuntansi (MYOB Accounting Versi 15) Dalam Penyusunan Laporan Keuangan Pada Apotik Detiga Farma

Tugas Akhir D III Oleh : Romi Irawan Zalukhu

Pembimbing 1. Novrina Chandra, SE.MM.Ak 2. Yossi Septiani, SE.M.Acc.Ak

ABSTRAK

Laporan keuangan merupakan alat untuk mengukur kemajuan sebuah perusahaan. Laporan yang dibuat akan dijadikan sebagai bahan evaluasi bagi perusahaan untuk menentukan kebijakan yang akan diterapkan di periode berikutnya. Apotik Detiga Farma merupakan perusahaan yang bergerak dalam penjualan obat-obatan. Saat ini perusahaan ini masih melakukan pencatatan secara manual. Penyusunan laporan keuangan secara terkomputerisasi dapat memberikan laporan keuangan secara cepat dan akurat. Alternatif program yang dapat digunakan adalah MYOB Accounting V.15. Penggunaan MYOB Accounting V.15 relatif mudah dan dapat dikuasai dalam waktu yang singkat serta programnya dapat digunakan secara efektif dan efisien. MYOB Accounting V.15 memiliki 6 fitur utama yang digunakan pada Command Centre yaitu Account, Bank, Sales, Purchase, Inventory dan Card File. Dalam tugas akhir ini penulis mengaplikasikan MYOB Accounting V.15 dalam penyusunan laporan keuangan pada Apotik Detiga Farma sehingga menghasilkan laporan keuangan dengan cepat, akurat dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, seperti: laporan laba rugi, neraca dan laporan lainnya yang dibutuhkan perusahaan.

Tugas akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 18 Januari 2010. Abstrak telah disetujui oleh Penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.	4.
Nama Terang	Sukartini, SE.M.kom.Ak	Zalida Afni, SE.MM.Ak	Eka Rosalina, SE.M.Si.Ak	Novrina Chandra, SE.MM.Ak

Mengetahui :
Ketua Jurusan

Nurul Fauzi, SE. MM. Ak.
Nama



Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumnus Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
Nomor Alumnus Universitas :	Nama	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG MASALAH

Perkembangan aplikasi komputer dewasa ini mengalami kemajuan yang begitu pesat. Komputer mampu membantu manusia di berbagai bidang pekerjaan, karena memiliki kecepatan yang dibutuhkan dalam menyajikan informasi, ketelitian, serta keakuratan dalam memberikan solusi.

Dalam teknologi peranti lunak, salah satu teknologi baru yang mulai banyak dimanfaatkan adalah MYOB. MYOB merupakan suatu sistem aplikasi komputer Akuntansi yang bersifat praktis yang memiliki kemampuan untuk dikombinasikan dengan teks, grafik, dan perangkat eksternal lain yang dapat menjadikan MYOB lebih praktis, dinamis, dan interaktif. MYOB adalah sistem aplikasi komputer akuntansi dari *MYOB Technology Pty Ltd*. MYOB dimaksudkan untuk menyederhanakan sistem akuntansi yang rumit menjadi lebih praktis dan mudah diterapkan, yang juga merupakan aplikasi pengembang sistem akuntansi, yang memiliki banyak kelemahan dan biasa dikerjakan pada lingkungan manusia. Dengan kemudahan dari MYOB diharapkan pengembangan sistem akuntansi menjadi mudah dan lebih cepat.

Dengan adanya MYOB sebuah perusahaan yang masih berskala menengah ke bawah dapat lebih mudah dalam menyusun laporan keuangannya. Sehingga dengan adanya laporan keuangan perusahaan dapat lebih mudah mengorientasikan kegiatannya pada pencapaian laba yang maksimal demi menjaga kelangsungan hidup perusahaan.

Laporan keuangan merupakan proses akhir dari siklus akuntansi, yang dimulai dari pencatatan bukti transaksi sampai menghasilkan sebuah laporan keuangan. Oleh karena hal tersebut laporan keuangan digunakan sebagai penyaji informasi keuangan perusahaan kepada pihak-pihak yang berkepentingan terhadap laporan keuangan itu sendiri, baik internal maupun eksternal.

Tujuan laporan keuangan menurut Ikatan Akuntansi Indonesia (PSAK No. 1, 2007) adalah :

“Tujuan laporan keuangan untuk tujuan umum adalah memberikan informasi tentang posisi keuangan, kinerja dan arus kas perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta pertanggungjawaban (*stewardship*) manajemen atas penggunaan sumber-sumber daya yang dipercayakan kepada mereka”.

Suatu laporan keuangan menyajikan informasi mengenai perusahaan yang meliputi : aktiva, kewajiban, ekuitas, pendapatan dan beban termasuk keuntungan atau kerugiannya serta arus kas. Laporan keuangan yang dibuat oleh suatu perusahaan terdiri dari komponen-komponen : neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan.

Apotik Detiga Farma merupakan perusahaan dagang yang bergerak dibidang penjualan obat-obatan baik melalui resep dokter untuk jenis obat tertentu maupun obat yang dijual bebas. Perusahaan ini lokasinya terletak di Jalan Ahmad Yani No. 34 A Padang. Apotik Detiga Farma ini termasuk perusahaan dalam kategori menengah, namun perusahaan ini belum menyusun laporan keuangan dengan baik dan belum sesuai dengan SAK.

Perusahaan ini hanya mencatat setiap transaksi keuangan yang terjadi setiap harinya dalam bentuk laporan penerimaan dan pengeluaran kas saja. Laporan ini

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Dari uraian dan analisa yang telah dibahas pada bab-bab yang terdahulu mengenai aplikasi akuntansi pada Apotik Detiga Farma, maka dapat disimpulkan:

1. Apotik Detiga Farma merupakan perusahaan dagang yang bergerak di bidang penjualan obat-obatan. Perusahaan ini beralamat di Jalan Ahmad Yani No.34A Padang. Telepon 0751-33772.
2. Dalam kegiatan usahanya Apotik Detiga Farma melakukan transaksi penjualan secara tunai dan pembelian barang dagang secara kredit kepada supplier utama. Waktu pembayaran hutang usaha adalah satu bulan dari tanggal faktur.
3. Pencatatan di Apotik Detiga Farma masih dilakukan secara manual yakni mencatatnya dalam buku kas biasa yang dijual di toko-toko buku. Selain buku kas, perusahaan juga mempunyai buku catatan lain, yaitu buku pembelian dan penjualan. Pencatatan yang dilakukan oleh perusahaan masih belum sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum sehingga laporan keuangan yang dihasilkan belum menunjukkan laba atau rugi yang sesungguhnya. Perusahaan juga belum melakukan penyusutan terhadap aktiva-aktiva tetap secara benar dan hanya menghitungnya dengan menggunakan taksiran tanpa menggunakan salah satu metode penyusutan yang ada.
4. MYOB Accounting V.15 memiliki banyak kelebihan dan cocok diterapkan untuk kondisi bisnis di Indonesia terutama untuk skala kecil dan menengah. Penggunaan aplikasi ini relatif mudah dan dapat dikuasai dalam waktu singkat

DAFTAR REFERENSI

- Baridwan, Zaki, M. Sc. 199. *Intermediate Accounting*. Edisi Tujuh. Yogyakarta: BPEE
- Endrawati, SE. Ak. 2006. *Modul Bahan Ajar Komputer Akuntansi MYOB Accounting V.10,5*. Padang: Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Padang
- Harnanto. 2000. *Akuntansi Keuangan Intermediate*. Yogyakarta: Liberty
- Ikatan Akuntansi Indonesia. (2007 update 2008). *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: PT. Salemba Empat Patria
- Kamal, A. 2002. *Langsung Praktek MYOB Versi 15 pada Perusahaan Dagang*. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo
- Nisworger, et al. 1996. *Prinsip-prinsip Akuntansi*. Jakarta: Erlangga
- Ong, Albertus. 2003. *Menguasai MYOB Accounting Plus 11. Buku Kesatu*. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo
- Soemarso, S.R. 2002. *Akuntansi Suatu Pengantar Buku 1*. Edisi Kelima. Jakarta: Salemba Empat
- Soemarso, S.R. 2004. *Revisi Akuntansi Suatu Pengantar Buku 2*. Edisi Kelima. Jakarta: Salemba Empat